



TAHOERAA HUIRAATIRA

Communiqué de presse

Les élections législatives auront lieu les samedi 2 et 16 juin 2012 en Polynésie française. A cette occasion, les électeurs seront appelés à élire 3 députés.

Le Tahoeraa Huiraa Tira a souhaité démocratiser et moderniser sa procédure de désignation de ses candidats. Deux objectifs étaient clairement visés : d'une part, favoriser la plus large expression de la base des adhérents du mouvement et d'autre part, assurer l'unité du parti derrière ses candidats.

Ainsi, comme le prévoit le statut du parti dans son article 25 du Titre XI, une commission des primaires a été élue par le Conseil Politique qui s'est réuni le 12 décembre 2011.

Les candidatures suivantes ont été reçues avant le lundi 6 février 2012, délai imposé aux candidats. Il s'agit de :

-Edouard Fritch dans la première circonscription avec pour suppléante Louise Peltzer.

-Jonas Tahuaitu dans la seconde circonscription avec pour suppléant Marcel Tuihani Jr.

-Jean-Paul Tuaiva dans la troisième circonscription avec pour suppléant Thomas Moutame.

C'est une équipe unie, compétente et expérimentée que nous vous présentons. Nos députés travailleront ensemble, en étroite collaboration, afin de représenter et de défendre au mieux les intérêts des Polynésiens.

L'ensemble des présidents de section a désigné lors d'un vote, entre le 18 et 22 février, leur candidat et leur suppléant au sein de chaque circonscription électorale.

Edouard Fritch, est un homme d'expérience. Il a déjà été député et a appréhendé tous les domaines qui intéressent le Pays de par ses fonctions de vice-président. C'est un travailleur qui connaît bien ses dossiers. Son expérience et sa parfaite connaissance des problèmes, seront mis à profit dans ses nouvelles fonctions et lui permettront de présenter et de faire avancer certains projets sans tarder.

Jonas Tahuaitu, lui aussi vous le connaissez bien. C'est un homme de terrain. C'est un pragmatique. Sa longue expérience ministérielle lui permettra d'être immédiatement opérationnel dans son rôle de parlementaire Polynésien. C'est surtout un homme proche des préoccupations quotidiennes des Polynésiens. Ces qualités d'écoute et de proximité sont indispensables pour porter vos préoccupations et vos souhaits à l'Assemblée nationale.

Jean-Paul Tuaiva, incarne le renouveau au sein de notre mouvement. C'est un jeune actif, compétent. Un chef d'entreprise reconnu, issu d'un milieu modeste, qui s'est forgé avec courage et détermination. Ce sont ces qualités, mises au service de l'ensemble des Polynésiens, qui feront de lui un excellent député.

Une plus grande démocratie dans le processus de désignation, une véritable complémentarité des candidats et surtout, une meilleure représentativité de notre collectivité constituent aujourd'hui les points forts des candidats du Tahoeraa Huiraatira dans le cadre des prochaines élections législatives.